

Besichtigung der Schlossfasanerie bei Fulda



Sehr geehrte Senioren/Innen und interessierte Bürger Alheims!

Herzlich laden wir zu einer Busfahrt in die Schlossfasanerie Eichenzell bei Fulda ein. Das Schloss wurde Mitte des 18. Jahrhunderts gebaut und diente als Sommerresidenz der Fuldaer Fürstbischöfe. Erleben Sie, bei einer klassischen Schlossführung wie sich das Leben in und um die ehemalige Sommerresidenz abspielte oder erkunden Sie die großzügige Außenanlage des Schlossgeländes. Anschließend besteht die Möglichkeit im Café-Restaurant Fasanerie den Tag bei Kaffee und Kuchen oder einem Imbiss ausklingen zu lassen.

Datum: **20.07. 2024**

**Abfahrt: 10:45 Uhr,
Borngasse , Alheim- Heinebach**

**Rückkunft: 17:30 Uhr,
Borngasse, Alheim- Heinebach**

Anmeldungen bis zum 12.07.2024 bei Gemeindepflege Alheim unter **Tel. Nr . 06623/920041**. Hol- und Bringdienste mit dem Bürgerbus sind möglich.

Die **Kosten** für Busfahrt und Schloßführungen betragen **30 €**, die Sie bitte auf folgendes Konto überweisen: **Gemeinde Alheim, Sparkasse HEF-ROF, IBAN DE39 5325 0000 0090 0304 44**

Unser Ausflugsziel ist barrierefrei zu erkunden, so dass auch Personen mit Rollatoren daran teilnehmen können. Ich würde mich freuen, wenn ich ihr Interesse geweckt hätte.

Regine Sauer, Gemeindepflege Alheim